

(5) 号二十二百七

報時丁然尔亟

日八十二月八年二十和照

時局対策に嘆シ

(御殿場二十六日) 箱根に一泊し
た近衛直相は(電文約十字脱字)
西園寺公訪向時局に対する政府の
方針と決意を把握し諒解を求めて
に対し園公は時局対策に關し万全
を期し連達するやう直相を激励鞭
撻し耳.

拡大の止むなきに至つたことは、公と充分諒解されてゐる。支那が眞に反発すれば外交方針で進んでよいが、今日の形勢では六ヶ數しい外交關係ではイギリスか上海中立地帯案を提唱したりアメリカ・ハル長官が種々を申出をしてゐるが、戦線が進展するに伴つて更にどういふことが出て来るかと知れぬが、されば重大には考へてゐない要するに日本の立場を充分理解してゐるからであると信ずる故に更にいかうであると信ずる故に一

又我が方は、支那の長期作戦方針には断然のらぬ決心だ

ら下落・他の一機
は素早く逃走した。
我が機の損害は無
い斯くて去る十日余
四日以來十日余に
亘る我が海軍航空
部隊の奮闘は敵機
空襲に致命的打撃を
与へ敵が誇方々を
爆撃の殘勢力の消
滅と時刻の問題とな
つた。

KEROFIX
DEL SR. ALEMAN (MARTIN)
M. SEITZ & Cia
EXPOSICION Y VENTA TALLERES
DEFENSA 321 CHARCAS 45
LT 75 - LT 80 - LT 11 - 255

会商ツイヤ

るるかで、の勇猛果敢では全く空の
午后三時過ぎ岡本中尉の指揮の
機は小癆に之我陣地爆撃に翼を連
ねて來襲したマルナシ型重爆撃機
三機を迎へ撃ち壯烈な空中戦を演
じ敵二機を瞬時に撃墜せしめた。他
の一機は火炎に包れ落ちゆく僚機
の姿に一回轉に適走したが我海軍
機は逃げじと迫撃し敵機が虹橋附

敵の重圧を圍むる衝く

て行くので敵弾は頻りに落下する。其の中を今度は疏馬河の濁流を渡らねばならぬ傷者二名がヨロメキながら渡渉し終つた。夜明けだ。敵軍重團の中を盡は歩けるのでちつと日暮れを待ちつゝやがて夜が訪れた又悲壯な二人三脚が始つた。廿四日夜明け遂に傳令は〇〇の〇〇部隊に到着し部隊裏の前に

に報告協議を終了したので廿六日午后五時東京発上海へ赴任した。△
(東京廿六日) 東京市会では廿六日臨時各派幹事会を開催され、支那事に伴なふ出動將兵並びに満洲國駐軍慰問の件に關し協議の結果廿四名よりな万慰問隊を三班に分け派遣することに決定した。

我海軍航空部隊 縦横無盡の活躍 敵の誇る重爆機の潰滅近づく

(東京二十六日) 南支制空権を確保せる海の荒薙我誇りある海軍 航空部隊は堂々隊伍を組み曰力丸の銀翼を輝かせて、縦横無盡に敵を殲すつけて、氣銃の勇士で原爆は福岡縣、

近に不時着陸するを岡本機は急降下猛射を浴びせ此の猛射機は逃げる暇も無く火炎に包環破灰炎に帰した、投機は撃墜

同じく廿五日我海軍の航空部隊の車の如き四機は上海に來襲。廿六日一ノス型敵戦闘機四機を発見、之に迫つて壮烈な空中戦を演じる時、他方に更に大型ダグラス重爆撃機三機編隊の敵機來襲せしを発見。直ちに飛びかゝつて忽ち大ダグラス機一機を擊墜。遠す翼を西北び敵戦闘機一機に向け一ノス型戦闘機一機を撃墜し、残りの一ノス型二機に猛射を浴びせ。右二機は機関部を撃ち貫かれかソリンの白霧物凄く噴出

銃創左手に破片重傷を受け歩行不能となつた。伍長・右足貫通され、刃はめ〇〇一等兵だつた富田となつた伍長が歩けぬ一等兵を背負ひ一等共が道を放へて敵の重囲を突破報告に帰るのだ、この悲壮なる二人三脚は先づ八十度の峻陥を通り始めて右に左に其處に石があると背中の一等兵が指図すれば脇骨と筋肉を剥離する程の血汐

傷の痛みを堪え、直立して元氣で隊長殿は」と報告しきれたまゝ、そのまま、どつと倒れてしまつたのだ
敵軍全線動搖す

28 de Agosto de 1937

El "Argentin Djijo"

Año XIV No. 722 (6)

亞・ウ兩國に於ける 利強の羊毛買付

増加率は日本が半

並国及びウルグアイに於ける日本
ウ羊毛買付け増加率は素晴らしい
ものがある、北米商務省の調査に
おづき日本は二年間で三倍以上

買付
本が年一
~~~~~  
か、一方ドイツは  
甚だ買付減少を示  
し前年出遅期の買  
付高四万四千桶が  
本年は一万八千四  
百桶とあつて落り  
笑國は前年より二万六千二百桶が今  
期買付二万二千八百桶に下り、ド  
イツも又二万六千六百桶から一万  
六千百桶に下つてゐる。

前大統領及び前外相の逃避行

前大統領及び前外相の逃避行、  
武市に到着、政局を語る。○  
権益に関する政  
事実は余悉  
い、チャコ方面の

アグランバ  
前大統領及び前外相の逃避行。  
？武市に到着政局を語る。 権益に関する政  
通航のバラグアイ軍部主  
中心とする革命によつて已  
去ぶく大統領左鈴木したラ  
ファエル・フランコ大佐及び外相フ  
アンスティニア二氏はアスンシ  
オンより廿五日汽船アルベルト号  
にて武蔵着、埠頭は駐車バラグア  
大使其他名士の出迎へ至受けた  
フランコ前大統領は今爾輩  
が

米亞互惠通商條約  
十月頃締結交渉開始か？

米亞互惠通商條約  
十月頃締結交渉開始か？

する大量を買付けて居り、七月を終期とする一九三六一七年の毛糸週期全体を通じては結局北米は七万八千箱（前年同期は四万七千九百箱）、英國は八万二千箱（前年は八万四千七百箱）を買付けて平常分二位を占めるフランスを凌駕し英國と肩を擰するに至らんとしてゐる。

曰本・北米・其他イタリ一前  
カくも(年々節化千七百柵本年同  
ニ万七千三百柵買付)、ホーランド  
等の英國羊毛買付け増加してゐる

国家に対して不利益をふる政策をとつた様は云ふものがあり、これが原因であつて軍部が革命を起し、と伝へてゐる向きもあるが左様

ントン電報によれば米政府としては船運同條約締結の意向で、九月から十月にかけて北米政界は前記條約締結交渉を開始するに好都

オニアンニア

エル・フランコ大佐及び外相アバハイ氏は総選挙を行うためにステファニーニ両氏はアシンシヨン廿五日汽船アルベル号遂行するわけだが、公平ある總選挙六ヶ月間、當時大統領として仕務を

武装着、埠頭に駐車バラグア  
挙の結果は必ずやフランコ氏は再  
使其他名士の出迎へを受けた  
フランコ前大統領は今専革命  
で何も語りたく無いと一言  
就任方を要望するに至るであらう」

十月頃締結交渉開始か？

也るべく向つたが、ステファン外相は宿合ごとの如く語つた。衛生協定の批准を求めたが、之に付し次第、薩摩藩主・鍋島直茂の文書

爾革命の起る二年後には何事も無く政府としては着々実績を挙げつたのである。一部は於

チヤコの権益について政府が  
に對して不利益となる政策を  
シトニモ申報せよれば、本政府として  
シテ是のモテク申告、志願す、二月一日

た様は云ふものか石川、これが  
因とあつて軍部が革命を起し  
伝へてゐる向きもあるが左様  
は餘造同僚無縫の意向で、九月  
から十月にかけての北米政界は前  
記條約締結交渉を開始するに好都

英國法相の東亞

英國法相の來亞  
刻英國大審院はレペソト院長正訪問

英國大法官（法相）といふ重職にあ  
るヘイルシャム子爵が廿四日午前  
アスツリア号で來亞した。駐亞英大  
使の出迎へ受けた同氏は直ちに政  
廳にフスト大統領を訪問した後シ  
ヨツキ一俱衆部に於ける午餐会で  
在亞英人名士と会談し、翌廿五日はロ  
ツカ副大統領主催上院食堂に於け  
合とある情勢を展開するだらうと  
見られるに至つてゐると報じ、國  
務次官サムナ・ウエルスが歐洲より十月  
ヘイルシャム子爵今回ウ来亞は今  
然休暇を利用しての視察のためで政  
廳在期间は一週間以内とあつてゐ  
るが、現局僚が外國に保養とか視  
察に赴くことは近時ウ英國はあつ  
ては稀有のことであり且つ又、同郷  
はかつて政府ウ密使として外國訪  
問したる事もあるので、此の度  
も何等かの密使を帶びて來亞し  
たりだけあいかと見られてゐる。

帰國の曉はエスビル駐米亞国大使との間に米亞石炭通商條約締結問題左  
縁つて何等かの会談が行はれるも  
りと推測されてゐる。

中川商店

箱根山丸  
出帆未定

亞國文教當局

クレスホ博士  
カサル少将等  
を始め曰西丙  
国の人士約百  
五十名の總裁

たいと欲してるる事を差支へ  
い範囲で可成り垣り下げて詰められ  
るものと思はれる

曰支那發勃登以来、ゲンと墨を増し  
た所謂「時局重大」ニースの洪水は  
頗る不足、人員不足のため何れも悲  
鳴?、上げてゐるが、一休四行字紙

商船着發

ふ元のすれ 九月九日入港  
全 十六日出帆

清初小说

キンシヶ臨時増刊（一五〇）  
婦人俱樂部全（一六〇）

中大公論  
世界知識  
卷二  
全(二、〇)  
全(一、六〇)

市内カセーロス街一九八三  
二・三・三(アーネン)九八七二

白鶴  
四合瓶入  
OO y Cia  
SA 540  
-22961  
AKAGAWA  
EZ 1300  
(1-0869)

新正宗  
S. AND  
DEFEN  
(U.T.33)  
CASA N  
SUARE  
(U.T.2)

卷之三

盜まれつゝある世界

盜まれつゝある世界  
一戦争來たら世界地図はどう變るか、といふのは、ここで一雨未だら庭の櫻んばがどう色づくかといふよりも、容易に想像でもあり期待もある。あせあらば地図は一べんに変色して了解だ。たゞさへ一戦争らしい戦争があくまでさへ一世界地図はぐんぐん變つて行く。去年出た地図ではもう今年同じ合はぬといふほど国まぐるしく改版されて行く。いや、もつと確かに事實は、その國々によつて世界地図が異つてゐることだ。

これは日本ばかりでなく、ソヴ  
エト、ロシアでは外蒙を支那の一部  
とは考へて居らういのである。漢  
民族から立派に羈絆を脱した蒙古  
民族の独立国家だとしてゐる。実  
際上支那人が外蒙へ入るには、  
ソ聯官憲の手で扱ふ嚴重な入国査  
證が要るといふところまで行つて  
ゐるのだ。外蒙を支那領土といふ  
のは、地図の上の語だけで、事實  
を偽つた地図は後立たない。そ  
こで早晩改訂されるにさまつてゐ  
る。それはほんの一例で、印度や  
奥地を旅行した人々話によると、  
同地の蒙昧な人民がどの中には未

する人類の生活場所が不動の鐵則をもつて縛られてゐることでも錯覚しあい限り、世界地図は人間が勝手にきめた一つの假定に過ぎぬといふことを、もつとハヤキリ認識してからる必要があらう。

雁燕は、暖を追ひ寒に従つて冬夏そり度を達へる。人間でも所かまはず棲息するものを「旅がらす」と称するなどいだ。旅がらすを卑しむが、人固本来旅がらすであるべきもう、国と國との境に、越元難き人鳥的鉄壁を設けて、自由の生活態様を制肘し釘づけにするところ以て「國際主義」だぶんぞと云ふのは大自然の法則を冒瀆する

組のオルケスター新設  
・多教補充・面目一新  
前九時から午後十二時迄教授  
十二回分練習用一ペソ 初歩用二ペソ  
本人の方は限り割引あり

世界地圖はどう變る？

ニゲヤ人アフリカ人ら、やうにまるきり世界地図といふものも認めないものもある。國家あつての地図であるがエグヤ人はその國家を無視した生活を続けて来てゐるから、從つて地図を肯定する觀念などは毛頭持つてゐない。ドイツを追はれ、アメリカへ集合する。ロシアで根を張れば忽ちろ中に白蝶のごとく國家を食ひ潰すといふことは、處かまはず超國家的羽翼をもつて行かうとする民族も現にこそ地球上にはゐるべである。

これを忘れてはあらざ  
これも世界地図の色には現は  
てゐるといけれども、極東ビロビ  
ヤンウニダヤ人自治区は一九三  
年に創設され、驚くべき発達を  
げつゝあらうである。各種工業  
般賑む極め、世界各地の漂流工  
ヤ人は競々こゝに向つて大量移  
が行はれてゐる。卅の首都ビロ  
ビヤンは今年当り二万の人口を記  
する筈であり、沙漠のオアシス  
やうに突兀としてこゝエダヤ人  
立国がシベリヤの邊際に生れた  
けである。

遂にはダムの建設が、國境を侵さずして、敵が若しソ聯國境を侵する。國境は此る。「エダヤ人自治州は國境である。」敵が若しソ聯國境を侵す。あらば州の勤労者は直ちに武器手にして自己の社会主义故園を護するであらう。」とは、自治州委員会書記エム・ハウキンの云ふ。そこであるが、日本に極めて接した満洲國境地帯は、ソ聯邦の解り下にかういふ國が建設され、事實上世界地図を変へつゝある。ことに對し、一般日本人が衆外敵であるのはどうした事であらう。全く以つて不思議ださへある。

あらば外の勤労者は直ちに武署手にして自己の社会主义故園を護するであらう」とは、自治州委員会書記エム・ハウキンズ云ふ。ところであるが、日本は極めて接した満ソ国境地帯は、ソ聯領たり解の下にかういふ国が建設され、事實上世界地図を変へつゝあると對し、一般日本人が案外驚いてゐるのはどうした事であらうと全く以つて不思議ださへある。

〔以下次号〕

ACADEMIA  
DE BAIRRES  
**SARITA**

CANGALLO 1279

PROFESORA  
SARA MUÑOZ